



(14/01/2025)

***Antes incluso de consumir su propia dimisión,
el sindicato que hasta ahora dirigía el Comité de Empresa,
señala inequívocamente al sindicato a batir, otra vez más el CUT,
en las próximas elecciones sindicales***

No ha podido ser peor la despedida de este comité de empresa. Antes incluso de que la misma se hubiera llevado a efecto finalmente en la mañana de hoy, **el sindicato saliente Sattrra**, el que hasta ahora ha estado al frente del Comité de Empresa, **ha señalado a CUT como el sindicato a batir, otra vez más, en las próximas elecciones sindicales, eso, estando todavía de cuerpo presente el comité que hasta ahora Sattrra había dirigido, e incluso antes de que comience el próximo proceso electoral.**

La despedida que ha dedicado su propio sindicato al hasta ahora Presidente, no ha podido ser más cruel. Sattrra publica en la portada de su último boletín una alegoría con el dibujo de un tocino, que parece representar al hasta ahora Presidente del comité y máximo responsable de Sattrra, que entrega a los miembros de CUT un Comité de Empresa al borde de un precipicio.

Lamentamos que su final sea este. En los estertores de su final, los dirigentes de Sattrra dejan nuevamente constancia del respeto que han dispensado desde el principio a este comité.

No vamos a hacer más leña del árbol caído, habrán de ser los miembros de Sattrra los que solucionen entre ellos sus propias diferencias.

Desde CUT entendemos que se abre una nueva etapa y que los trabajadores del bus urbano debemos de pasar página y no perder tiempo en planificar nuestro futuro.

En la mañana de hoy y tras el intento frustrado de dimisión del pasado jueves, en el que el único sindicato que completó toda la documentación para presentar la dimisión fue CUT, el resto de sindicatos han conseguido al fin reunir toda la documentación necesaria y, finalmente, se ha efectuado la despedida en bloque de este comité.

A partir de ahora, se abre un nuevo horizonte de lucha trabajadora en esta empresa. Desde CUT os seguiremos dando cumplida información.

***Ánimo Compañer@s, en esta nueva etapa que se abre,
el futuro es nuestro***